

PIN	رقم البصمة	Unified Number	الرقم الموحد
-----	------------	----------------	--------------

Full Name:	الإسم بالكامل:
Sex:	الجنس:
Mother's Name:	إسم الأم:
Date & Place of Birth:	تاريخ ومكان الميلاد:
Nationality:	الجنسية:
IDN:	رقم جواز السفر:
Passeport NO:	رقم الهوية:
Date & Place of Issue:	تاريخ ومكان الصدور:
Residence Issue Place:	رقم الإقامة:
Resid. NO.:	مكان صدور الإقامة:
Add. Work:	هاتف العمل:
Add. Residence:	هاتف السكن:
Place of Printing:	تاريخ أخذ البصمة:
Printing Date:	مكان أخذ البصمة:
Taken By:	الغرض:
Purpose:	مأمور البصمة:

Photo	Remarks & Stamps:	الأختام والملاحظات:

R.T.	الإبهام الأيمن	R.I.	السبابة اليمنى	R.M.	الوسطى اليمنى	R.R.	البنصر الأيمن	R.L.	الخنصر الأيمن

L.T.	الإبهام الأيسر	L.I.	السبابة اليسرى	L.M.	الوسطى اليسرى	L.R.	البنصر الأيسر	L.L.	الخنصر الأيسر

L.H.H.	طبعة سطحية لليد اليسرى	LT	الإبهام الأيسر	RT	الإبهام الأيمن	R.H.H.	طبعة سطحية لليد اليمنى

Important instructions:

1. Print the full form for the tow papers in A4 (Ten print & Palms).
2. Finger Print acquisition (rolled ten fingers, slaps, writers & palms) in the police station by trained person (specialized fingerprint person) mention his name and number in the space provided.
3. Signature of the person who printed the fingerprints with the stamp of the police station where he works.
4. Certified the fingerprint form by the Ministry of foreign & the UAE embassy of home country.
5. Sending the stamped original copy with required documents for good conduct certificate by post.
6. We do not accept the fingerprints and optical fingerprints printed by non-authorized person (notary, attorney's offices...).
7. For more information, call Dubai police @ +9714201419, +97142013515.

Website: www.dubaipolice.gov.ae; e-mail: mail@dubaipolice.gov.ae

٤٧٠٩٦١٥١

إرشادات هامة :

- ١- طباعة النموذج للورقتين بالحجم الطبيعي A4 (البصمات العشرية والكفين) .
- ٢- طبع البصمات (بصمات استدارة كاملة وبصمات طبعة سطحية والكفين) في مركز شرطة بواسطة شخص مختص في طبع البصمات (مأمور أو فني بصمة) يذكر اسمه ورقمه في المكان المخصص .
- ٣- توقيع الشخص الذي قام بطبع البصمات وختم مركز الشرطة الذي يعمل به .
- ٤- اعتماد البصمات وزارة خارجية الدولة التي بها واعتماد سفارة دولة الإمارات العربية المتحدة .
- ٥- إرسال النسخة الأصلية بالبريد اليدوي مع المستندات المطلوبة عند تقديم طلب الحصول علي شهادة حسن السيرة والسلوك .
- ٦- لا تقبل البصمات المطبوعة من قبل غير المختصين (كاتب العدل أو مكاتب المحاماة) والصور الضوئية للبصمات .
- ٧- ولمزيد من الاستفسار الاتصال على هاتف رقم ٠٠٩٧١٤٢٠١٤١٩ أو ٠٠٩٧١٤٢٠١٣٥١٥

الموقع الرسمي : WWW.dubaipolice.gov.ae

البريد الالكتروني : mail@dubaipolice.gov.se